
日 曜

　第72回長崎県地域婦人団体研究大会
（雲仙・南島原大会）がハマユリックス
ホールで開催され、市議会から小畑議長
をはじめ、多くの議員が出席しました。
　地域婦人団体の皆さんは、伝統を受け
継ぎ、子育て世代や高齢者への支援活
動、防災や環境活動などを通じて、地域
に根差した活動を続けられています。団
体のますますのご発展をお祈りします。

　令和6年度雲仙市戦没者追悼式が吾妻
町ふるさと会館で開催され、市議会から
小畑議長をはじめ、多くの議員が出席し
ました。
　先の大戦において、愛しい家族や肉親
を残し、祖国日本と郷土の繁栄をひたす
ら祈りながら尊い命を捧げられました英
霊に対し、謹んで御霊のご冥福をお祈り
しました。

　一般国道57号等県南地域幹線道路整備
促進期成会、国道207号改良促進期成同
盟会ならびに有明海沿岸道路西部地区建
設促進期成会の合同要望に町田副議長が
参加しました。
　本要望は、諫早市ならびに島原半島の
三市長ならびに議長、佐賀県内の有明海
沿岸の首長、議長が出席し、両県の国会
議員を中心に要望活動を行いました。
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19 火

一般国道57号等県南地域幹線道路整備促進期成会他２期成会の要望活動



　令和6年度の島原半島振興対策協議会
ほか3期成会の合同要望を地元選出の国
会議員・国土交通省・農林水産省等へ行
い、町田副議長が出席しました。
　今回の要望では、島原半島地域におけ
る幹線道路網の整備促進・防災対策の推
進等について要望いたしました。

17 日

　国道５７号富津防災建設促進大会が吾
妻町ふるさと会館で開催され、小畑議長
をはじめ多くの議員が出席しました。
　国道５７号富津防災の整備促進と、愛
野から小浜間の幹線道路整備実現を目指
して、地域住民と自治体が協力して取り
組む決意の表明として建設促進大会を開
催し、地域の実情を強くアピールしまし
た。

12 火

　茨城県小美玉市議会の議会運営委員
会10名の皆さまが、下記の調査目的で
行政視察に来庁されました。

【調査事項】
・光り輝く雲仙力アップ事業

　農林水産業に対しての市独自の支援
策をメニュー化した「光り輝く雲仙力
アップ事業」について、経緯、活用実
績、周知方法やサポート体制など説明
し、小美玉市議会の皆さまと活発な意
見交換ができました。

11 月

　一般国道57号等県南地域幹線道路整
備促進期成会による要望活動に小畑議
長が参加しました。
　この日は、国土交通省九州地方整備
局を訪れ、一般国道57号愛野小浜間の
早期整備や地域高規格道路の整備促進
などについて要望しました。

月

一般国道５７号等県南地域幹線道路整備促進期成会要望活動（国交省九州地方整備局）
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　令和6年度雲仙市金婚祝賀式が愛の
夢未来センターで開催され、小畑議長
ほか多くの議員が出席しました。
　祝賀状贈呈、来賓祝辞が行われた
後、金婚ご夫婦を代表して謝辞が述べ
られました。
　50年もの長き道のりを共に歩まれ今
日を迎えられたご夫婦に対し、今後と
も引き続き、これまで蓄積された豊富
な知識と経験を遺憾なく発揮されます
よう祈念いたしました。

　鹿児島県霧島市議会の観光振興議員連
盟18人の皆さまが、行政視察に来庁され
ました。
【調査事項】
・観光振興や誘客の取り組みについて

　コロナ後の観光政策や国立公園指定９
０周年を契機とした取り組みなどを説明
し、観光姉妹都市としての両市の連携な
ど、霧島市議会の皆さまと活発な意見交
換ができました。

7 木

　島原半島3市の市長・議長らで構成
された愛野・小浜バイパス建設促進期
成会、島原半島幹線道路網建設促進期
成会、島原半島南部地域高規格道路建
設促進期成会の合同要望に大久保特別
委員会委員長が参加しました。
　要望書をもとに九州地方整備局に
て、新保道路長官らと意見交換を行
い、一般国道57号等の早期整備や地域
高規格道路の整備促進などについて要
望しました。
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